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POLÍTICA 
LEGISLATURA 
Los diputados locales se van de vacaciones dos semanas; el aún presidente de la mesa directiva del congreso 
local José González Ruiz, precisó que el acuerdo fue tomado, por lo que regresarán después de la semana de 
pascua. (NT) 
 
SECCIONES 
Lo risible de esta semana es para el Alcalde Saint John River  (sic) Jorge Rivadeneira,  quien dijo a los 
sanjuanenses que no se preocupen por el empleo, por que hay chamba; el problema es encontrar uno en el que 
paguen como gente decente. Lo plausible es para el operativo Antro Con-sentido, que de consentido no va a 
tener mucho, pues las autoridades se van a poner más canijas que nunca. La rechifla es para la Comisión de 
arbitraje de la FEMEXFUT y su dicho de que no hay una consigna en contra o a favor de ningún equipo. (TVA) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cuestionado sobre su postura ante la ley de sociedades de convivencia del DF, el rector de la UAQ Raúl 
Iturralde Olvera dijo que en la máxima casa de estudios no se han detectado casos de homosexualidad, ni de 
discriminación en ese sentido, pero aseguró que hay respeto en el tema. (NT) 
 
Sondeo. Para estudiantes de la UAQ el tema de la homosexualidad es algo muy personal, algo que se debe 
respetar y evitar cualquier tipo de discriminación al respecto. (NT) 
 
Con la participación de más de 500 jóvenes, se llevó a cabo el  13er congreso México joven, bajo el tema, 
formando una cultura competitiva, organizado por la facultad de contaduría y administración de la UAQ. (TVA) 
 
Hoy salen de vacaciones miles de niños y jóvenes estudiantes de todo el estado, la mayoría descansarán las 
siguientes dos semanas y se sumarán a millones que harán lo mismo en todo el país. (NT) 
 

SOCIEDAD 
Va a aumentar el agua, pero dependerá de la zona; en la ciudad de Querétaro habrá tres categorías: de apoyo 
social, económica y media, en las cuales se dará un aumento entre los 2 y los 5 pesos respectivamente cada 
mes. Al interior del estado la tarifa se dividirá en rural, económica y media y el incremento mensual se dará 
entre 80 centavos y 1.30 pesos. Manuel Urquiza afirmó que este aumento se debe a que van a recucir el 
subsidio que existe para este servicio y el dinero recaudado se destinará a obra hidráulica. (TVA) 
 
Incrementará la tarifa del agua en un 16.9%; el vocal de la CEA Manuel Urquiza dio a conocer esta 
reestructuración tarifaria que se irá dando de forma paulatina a lo largo de este año. (NT) 
 
Sondeo. Desaprobación total de la población ante lo que podría ser el aumento del 16.9% anual al costo del 
agua potable, pues según la opinión de la gente los aumentos deberían ir a la par del incremento del salario y 
es que con este aumento la economía se verá otra vez afectada. (NT) 
 
Sondeo. Respecto al aumento del agua hay diversas opiniones: lo considera injusto, pues paga 280 pesos 
ahora; no es bueno para la economía de los que gana n salario mínimo; siempre tratan de  sacar dinero del 
pueblo y se la cargan al pobre. (TVA)  
 
Comentario de Lucero Guerrero. Quienes están más molestos por el aumento al agua, son quienes viven en 
las zonas donde tienen menos agua y que pasan en ocasiones hasta 5 días sin el líquido vital. (TVA) 
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Con el aumento del agua potable de un 16.9%, un sector que se verá seriamente perjudicado es el de los 
restaurantes. Este incremento repercutirá directamente en las ganancias que podrían obtener mensualmente. 
(NT) 
 
Terrible fuga de agua ayer durante buena parte de la mañana en la colonia Álamos; la prolongación norte de 
avenida Corregidora se vio invadida por el enorme desperdicio de agua, que además causó molestias a 
transeúntes y automovilistas. (NT) 
 
La fuga que se presentó en avenida Corregidora norte fue causada por la ruptura de una tubería de agua 
potable, originado por el movimiento de la tierra, ya que en esta zona el tránsito vehicular es pesado y 
constante. (NT) 
 
Después de que la bancada del PRD en el congreso local aseguró que promoverá la despenalización del aborto 
en Querétaro, su líder estatal negó que ésta sea una prioridad del partido en el estado, porque la sociedad 
queretana todavía se espanta con estos temas. (NT) 
 
El Comité Directivo Municipal del PAN se suma a las manifestaciones que han realizado los diferentes actores 
políticos de este partido en contra del aborto. Ismael Becerra líder municipal del blanquiazul, precisó que la 
postura del partido es en contra del aborto y a favor de la vida. (NT) 
 
Soledad es sólo una de tantas mujeres que a su corta edad, de 17 años, tuvo que vivir la peor pesadilla de su 
vida: haber abortado a su bebé que llevaba cerca de 4 meses en su vientre. (NT) 
 
Pesé a lo que se pudiera pensar, son cientos las personas con preferencias sexuales diferentes, que viven y 
prosperan en nuestra ciudad. (NT) 
 
Juan Antonio Ruiz Menier explicó que debido al gran flujo vehicular que se registra en la autopista México-
Querétaro se requiere un mantenimiento constante, que en ocasiones molesta a los usuarios. (TVA) 
 
El centro SCT de Querétaro realizó el foro de consulta ciudadana del sector comunicaciones y transportes, que 
forma parte de un programa federal, para trabajar en tres rubros; las ponencias se recibirán hasta el próximo 
martes. (TVA) 
 
El 85% de las carreteras del Estado de Querétaro están en buenas condiciones, según reportó la comisión 
estatal de caminos; este año pretenden mejorar un 5% más, ya que para reparar todas las carreteras se 
necesitaría una inversión de 800 mdp. (TVA) 
 
Todo listo para el arranque del operativo de semana santa en arterias federales. Se reunieron representantes y 
titulares de las diferentes corporaciones policíacas de Querétaro, quienes estarán a cargo de la coordinación de 
los elementos que salvaguardarán la seguridad de todos los ciudadanos y turistas que vengan de otras 
entidades a los diferentes municipios del estado. (NT) 
 
La Secretaría de Seguridad Ciudadana reconoció ayer que es necesario el cambio de los límites de velocidad 
en algunas arterias, no solo de la ciudad, sino de todo el estado. Las obras que se han ejecutado en los últimos 
años obligan a las autoridades a cambiarlos. (NT) 
 
El problema con la señalación de las calles de nuestra ciudad, también ocurre en la delegación centro histórico, 
específicamente en la colonia Carrizal, donde es fácil perderse y difícil saber el nombre de las calles. (NT) 
 
No cumple con la normatividad para señalética vial el recién estrenado Paseo Constituyentes. (NT) 
 
En la glorieta de avenida Universidad y Corregidora norte hay una vuelta continua prohibida, la cual sí es 
respetada por la ciudadanía. (NT) 
 
Este domingo 1 de abril finaliza el horario de invierno e inicia el de verano; se trata de aprovechar la mayor 
cantidad de luz del día posible, lo que ayuda a ahorrar energía eléctrica. (NT) 
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MUNICIPIOS 
Los habitantes de la colonia Las Flores están expuestos a enfermedades pues posiblemente están 
consumiendo agua contaminada, aseguran integrantes del PVEM. El rastro municipal es el causante de este 
peligro por los desechos que arroja y que no son tratados, sino que se mantienen en un pozo de absorción que 
luego lleva los desechos al río el pueblito y a los mantos freáticos. (TVA) 
 
Vecinos de la colonia las Flores en el municipio de Corregidora, se quejan de los malos olores que ocasiona 
uno de sus vecinos: el rastro municipal, y es que sus desechos están al aire libre. (NT) 
 
Denuncia el PVEM la contaminación que genera el rastro del municipio de Corregidora, aseguran que los 
desperdicios se han convertido en un foco de infección, sin embargo las autoridades no han hecho nada al 
respecto. (NT) 
 
En Cadareyta hay cerca de 40 comunidades incomunicadas y con alto grado de marginación. El Alcalde 
Abelardo Ledesma indicó que trabajan en diez proyectos carreteros, entre ellos un circuito vial en la cabecera 
municipal, que beneficiará a más de 90 mil habitantes. (TVA) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Cerca de 550 internos que purgan una condena en el CERESO de San José el Alto de una población de mil 
526, están por haber cometido un delito de orden federal, llámese narcotráfico, portación de armas, entre otros, 
esto según datos proporcionados por gobierno del estado. En este sentido Felipe Urbiola subsecretario de 
gobierno estatal, mencionó que el porcentaje de internos provenientes de otras entidades es alto. (NT) 
 


